

{ppgallery width="200" height="300"} **Klaus der Kloß kommt!**



{/ppgallery} Heimat-, Ernte-, Dresch-Fest. Das sind ja gleich drei Gründe zu Feiern. Bisher haben diese drei Gründe auch ausgereicht, um ein schönes Fest in Obertopfstedt auszurichten. In diesem Jahr kommt Klaus dorthin und versucht, zu den drei guten Gründen einen weiteren hinzuzufügen. Auf dem Programm steht wieder Klaus' Kloßolympiade mit einem abwechslungsreichen Programm aus verschiedenen Kartoffelkloß-Disziplinen. Natürlich gibt es dabei auch wieder etwas zu gewinnen. Wer dabei sein will, kommt am 13.08. nach Obertopfstedt.